

Presse Nationale

> Politique



Marches, sit-in et autres manifestations sur la voie publique : la mesure de suspension prorogée jusqu'au 30 septembre

Les marches, sit-in et autres manifestations sur la voie publique sur l'étendue du territoire national, sont suspendus jusqu'au 30 septembre 2020. Cette mesure est fixée par un arrêté en date du lundi 14 septembre 2020, et endossée par le ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation ainsi que celui de la Sécurité et de la Protection civile. Elle vise à prévenir d'éventuels troubles à l'ordre public.

> Economie



Agnibilékrou : le gouvernement appuie les producteurs et coopératives

Le gouvernement a remis tout récemment, par l'entremise de l'Anader dans sa mission régalienne, du matériel, des produits phytosanitaires, des engrais et des semences à plus de 276 producteurs et coopératives de sa zone d'intervention que sont le département d'Agnibilékrou, les sous-préfectures de Tienkoikro et de Kokomian de par leur proximité par rapport à la zone de Tanda. Lesdits dons offerts viennent compenser le sinistre à leur causé par la Covid-19. Ce sont, au total, 109 hectares de maraichers et de semences qui ont été distribués.



Partenariat économique Côte d'Ivoire-Union européenne : l'APE intérimaire expliqué aux faïtières du secteur privé

L'Accord de partenariat économique intérimaire (Apei) qui lie la Côte d'Ivoire à l'Union européenne était au centre d'une rencontre de concertation et d'échange. Elle a été organisée le 14 septembre à la maison de l'Entreprise, au Plateau, par le ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, en collaboration avec le ministère du Budget et du Portefeuille de l'État et la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (Cgeci). Cette rencontre qui a réuni plus d'une cinquantaine de participants a permis d'expliquer aux faïtières du secteur privé le fonctionnement de l'Ape intérimaire. Elle a aussi servi à faire l'état des lieux des négociations sur les Apei (RCI-UE et RCI-RU) et des Programmes d'appui, de relever les principales préoccupations des faïtières du secteur privé face à la première phase du démantèlement tarifaire et à la maladie à coronavirus et de promouvoir l'intégration régionale.

> Société



Yamoussoukro : Souleymane Diarrassouba remet les clefs d'une ambulance médicalisée au chef du village de Seman

C'est dans la liesse que les populations de Seman, village situé à 10 kilomètres de Yamoussoukro, ont accueilli le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, le dimanche 13 septembre 2020. La forte mobilisation des populations traduisait leur reconnaissance au ministre qui venait de remettre les clés d'une ambulance médicalisée flambant neuve au chef du village, Nanan Yao Kouassi François. Cette ambulance, a noté le donateur, représente une contribution de l'Etat, dans le cadre de l'amélioration des conditions sociales des populations ivoiriennes.



Projets à impact rapide des communes : le gouvernement décaisse 500 millions FCFA pour Adjamé

Le sixième adjoint au maire de la commune d'Adjamé, Issa Sanogo, a procédé, hier 15 septembre 2020, au lancement de plusieurs projets. Notamment la fourniture et pose de cinq nouveaux ascenseurs dans les

tours des 220 logements, des réalisations de monuments, des projets de réhabilitation de la maternelle municipale de Williamsville 1. Telles sont les réalisations à impact rapide validées par le gouvernement en faveur des populations d'Adjamé. Le coût global de ces ouvrages s'élève à 500 millions de FCFA.



Don aux chefs traditionnels, jeunes et aux femmes de Gagnoa : le Chef de l'Etat offre 3 000 chaises, 100 motos et 30 tricycles

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a offert, le 14 septembre 2020, 3 300 chaises à la chefferie de la région du Gôh, 100 motos à la jeunesse et 30 tricycles aux fédérations des femmes regroupées en coopérative. Ces dons ont été réceptionnés par le président du Conseil régional, Joachim Djédjé Bagnon, dans l'enceinte dudit Conseil. D'un coût de 800 millions de FCFA, cette action s'inscrit dans le cadre du Programme social du gouvernement ivoirien.



Protection de la couche d'ozone : le ministre de l'Environnement parle des actions menées par le gouvernement

La Côte d'Ivoire, à l'instar des autres pays du monde entier, célèbre, ce mercredi 16 septembre 2020, la Journée mondiale de la Protection de la couche d'ozone. A travers une déclaration, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a présenté les actions et préoccupation du gouvernement ivoirien en matière de protection de la couche d'ozone. L'émissaire du gouvernement a également sensibilisé et informé la population sur la politique mise en œuvre sous la conduite du Président de la République, Alassane Ouattara. « Sur le plan national, le ministère de l'Environnement et du développement durable, à travers le Bureau national ozone et sous la haute direction du ministère en charge de ce département, a mené avec succès, plusieurs activités d'élimination des substances appauvrissant la couche d'ozone. C'est notamment les cas de chlorofluorocarbones ou fréons utilisés dans la production du froid, la fabrication de la mousse et les aérosols, qui ont été éliminés depuis le 1er janvier 2010, des halons pour extinction des incendies en 2005, du bromure de méthyle pour le traitement du cacao stocké avant exportation en 2015 », a indiqué le ministre Séka Séka.



Gestion des inondations : Anne Ouloto échange avec les syndicats

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Ouloto, a présidé le lundi 14 septembre 2020, une séance de travail avec les syndicats des cités Allabra, Riviera palmeraie, Rosiers programme 5A, Riviera Allabra réconciliation de la Sogefia, Sideci, Riviera Bonoumin, les chevaux. Ce, en vue de faire le point des travaux en cours dans leurs quartiers et celui de leur timing d'exécution. Une occasion saisie par la ministre Anne Ouloto pour encourager les populations touchées par les inondations du mois de juin dernier. « Nous sommes ici pour écouter, partager et trouver des solutions », a-t-elle indiqué.



Lutte contre la poliomyélite : des journées nationales de vaccination prévues du 18 au 21 septembre

Dans le cadre de la lutte contre la poliomyélite, le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, par l'entremise de sa Direction de coordination du Programme élargi de vaccination (Dc-Pev), organise les Journées nationales de vaccination, du 18 au 21 septembre 2020, sur l'ensemble du territoire. Cette campagne de vaccination, organisée en collaboration avec l'Oms, Gavi, le Rotary, l'Unicef et plusieurs autres partenaires, vise à renforcer la protection de plus de 5 276 820 enfants âgés de 0 à 5 ans contre la poliomyélite. Selon lui, cette vaccination est d'une importance capitale. Car le vaccin qui sera administré aux enfants est spécial. Il n'existe pas dans les centres de santé ordinaires. Les agents vaccinateurs visiteront tous les ménages sur l'ensemble du territoire. Et le lancement de la campagne aura lieu le vendredi 18 septembre, à Aboisso.

> Culture



Dimbokro-Yamoussoukro / Promotion du patrimoine culturel : deux centres culturels intégrés de 9 milliards de FCFA en construction

Dimbokro et Yamoussoukro auront, dans 30 mois, leur Centre culturel intégré (Cci) pour le grand bonheur des jeunes, mais aussi des chefs traditionnels pour lesquels des salles de réunion sont également prévues. En ce qui concerne Dimbokro, la ministre de la Culture et de la Francophonie, Raymonde Goudou Coffie, a posé la première pierre de cette bâtisse le 5 septembre 2020. Ces Centres culturels intégrés (Cci) vont coûter 4,5 milliards de FCFA chacun.

Vu sur le Net

> Politique



Côte d'Ivoire : l'appel à la paix des hommes et femmes des médias, de la société civile, du monde politique et des affaires

C'est un texte fort dont l'initiative revient à des journalistes mais qui a reçu l'adhésion de personnalités de tous horizons et de tous bords : des hommes de médias, des responsables politiques, des chefs d'entreprises, des personnes issues de la société civile. Tous ont en commun la volonté que l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 se déroulent dans le calme et sans drame. Tous en appellent à la responsabilité des Ivoiriens, en particulier du personnel politique, au dialogue politique et à une élection pacifique. Les signataires sont entre autres, Essy Amara, Jean Bonin Kouadio, Justin N'Goran Koffi. Toutes les bonnes volontés sont donc les bienvenues à rejoindre cette démarche qui n'est, dans l'esprit de ses initiateurs, qu'une première pierre posée dans la recherche de la Paix en Côte d'Ivoire. Si vous souhaitez signer ce texte, vous pouvez le faire en joignant les numéros ci-après : 58217951 - 07815677.

> Economie



Afrique de l'Ouest : la Côte d'Ivoire devient le pays le plus riche

Après avoir dépassé le Kenya, la Côte d'Ivoire, pays francophone au sous-sol pauvre, a réussi l'exploit de dépasser ses deux voisins regorgeant de richesses naturelles que sont le Ghana et le Nigeria, pour devenir le pays le plus riche de toute l'Afrique de l'Ouest, selon les données révisées de la Banque mondiale. Selon les statistiques récemment publiées par la Banque mondiale, le PIB par habitant de la Côte d'Ivoire s'établissait à 2 286 dollars fin 2019, soit un niveau désormais supérieur à ceux du Ghana (2 202 dollars) et du Nigeria (2 230 dollars). Et ce, contrairement à ce que laissaient prévoir les données publiées ces dernières années par l'organisme, avant que la Côte d'Ivoire ne bénéficie, à son tour, d'une mise à jour de la base de calcul de son PIB. Un niveau qui, par ailleurs, dépasse maintenant largement celui du Kenya, qui s'élève à 1816 dollars.

> Société



Fonds de prévoyance de la police nationale (FPPN) : plus de 59 millions FCFA remis aux mutualistes en fin de contrat Plan épargne plus

Sous la direction de la nouvelle directrice générale, Mme Coulibaly épouse Koffi Aminata, commissaire divisionnaire, le Fonds de prévoyance de la police nationale (FPPN) a remis, ce mardi 15 septembre 2020, des chèques d'un montant total de 59 501 825 FCFA aux mutualistes dont l'épargne Plan épargne plus (PEP) est arrivée à échéance de 2011 au premier trimestre 2015. C'était au cours d'une cérémonie, à la direction générale dudit Fonds, à la Compagnie républicaine de sécurité (CRS2), en Zone 4.



Coronavirus : 34 cas nouveaux cas enregistrés et 54 nouveaux guéris ce mardi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 15 septembre 2020, 34 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 098 échantillons prélevés soit 3,1% de cas positifs, 54 guéris et 0 décès. A la date du 15 septembre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 100 cas confirmés dont 18 228 personnes guéries, 120 décès et 752 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 144 759.

> Sport



Élection à la présidence de la FIF : la FIF demande à la FIFA la levée de la suspension du processus

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a décidé de prendre ses responsabilités face au mutisme de la FIFA, depuis la suspension du processus électoral le 27 août dernier. Dans un courrier adressé le lundi 14 septembre, à la secrétaire générale de la FIFA, avec ampliation à la CAF, la FIF interpelle l'instance du football mondial sur les conséquences négatives de l'arrêt du processus sur le football ivoirien. Censé s'achever le 5 septembre, le processus est toujours à l'étape de la validation des candidatures. Un décalage qui empiète sur la date de reprise du championnat national 2020-2021, alors que la saison écoulée avait déjà été interrompue, à cause de la pandémie de la Covid-19.

Agence de Presse

> Economie

Le ministère des Ressources animales et la JICA s'imprègnent du fonctionnement du débarcadère et du nouveau marché de Sassandra



Des fonctionnaires du ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH) et de la coopération japonaise (JICA) se sont imprégnés du fonctionnement et de la gestion du nouveau marché et du débarcadère de Sassandra lors d'une mission qui a eu lieu du vendredi 11 au dimanche 13 septembre 2020. "Comment améliorer les conditions de travail des occupants du marché central et du débarcadère ainsi que les conditions de vie des populations de Sassandra et des environs, c'est l'objectif du ministère des Ressources animales et halieutiques (...)", a tenu à préciser le directeur de cabinet du MIRAH, Méité Anzoumana.



Ouverture à Abidjan d'une mission du FMI sur les 7e et 8e revues du Programme économique et financier 2016-2020

Une mission du Fonds monétaire international (FMI) sur les 7e et 8e revues du Programme économique et financier 2016-2020 de la Côte d'Ivoire a été ouverte mardi par visioconférence en raison de la pandémie de la Covid-19. L'ouverture des travaux a été faite officiellement par le ministre ivoirien de l'Économie et des finances, Adama Coulibaly, depuis son Cabinet à Abidjan. Il avait à ses côtés des représentants d'institutions de la République et des entités financières et économiques. Il a relevé que ces deux revues, combinées, s'inscrivent dans le cadre des revues périodiques du Programme économique et financier, conclu le 12 décembre 2016, avec le Fonds monétaire international (FMI).

> Société



Le MINEDD présente les actions et les préoccupations du gouvernement en matière de protection de la Couche d'Ozone

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable (MINEDD), Joseph Séka Séka, à l'occasion de la célébration mercredi 16 septembre 2020 de la Journée mondiale de la protection de la couche d'ozone, a, dans une déclaration, présenté les actions et les préoccupations du gouvernement en la matière. Grâce à un engagement commun des Etats Parties au Protocole de Montréal, les scientifiques et l'industrie, la couche d'ozone est en voie de guérison et devrait revenir à ses valeurs d'avant 1980 d'ici le milieu du siècle.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.